



Communiqué

Mars 2023

## PROJET DE RÉFORME DES RETRAITES

### LES ÉLECTRICIENS ET GAZIERS ONT BESOIN DE VOUS!

Depuis le 19 janvier, les personnels des IEG sont mobilisés pour exprimer leur refus du projet de réforme des retraites et leur attachement à leur régime particulier.

Des Électriciens et Gaziers sont dans l'action et ont décidé en Assemblée Générale la reconduction de la grève pour exiger le retrait du projet de réforme des retraites et contre la suppression de notre régime spécial.

Afin de densifier le rapport de force et soutenir les personnels qui sont toujours en grève des caisses de solidarité aux grévistes voient le jour. Ces caisses vont permettre de limiter l'impact financier pour les personnels grévistes.

L'amplification du rapport de force par l'action des personnels en grève est essentielle dans le combat que nous menons.

Au sein des Industries Électriques et Gazières, la solidarité entre salariés va et doit permettre de soutenir le personnel en grève

**Vous souhaitez apporter votre contribution au combat contre le projet de réforme de retraite ?**

**Participez aux caisses de solidarité aux grévistes mises en place :**



[Au CNPE de Tricastin](#)



[Au CNPE de Chooz](#)



[À Storengy](#)



[À Enedis Roanne](#)



[Au CNPE de Cattenom](#)



[Au CNPE de Penly](#)



[Au CNPE de Paluel](#)



[À Hydro Alpes](#)



[Au CNPE de Cruas](#)



**La seule alternative à ce projet injuste et synonyme de recul social est son retrait par le gouvernement !**

**Pour y arriver, il faut amplifier le rapport de force et soutenir les électriciens et gaziers en grève, ils ont besoin de nous tous, soutenons-les !**

**AGIR, NE PAS SUBIR !**

[www.fnem-fo.org](http://www.fnem-fo.org)